

CUANDO YO HABLÉ DE UN CIELO, ME REFERÍ A LA PROFUNDIDAD DE VUESTRO ESPÍRITU.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 29 de agosto de 2010
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**CUANDO YO HABLÉ DE UN CIELO, NO ME REFERÍ A ESTE CIELO QUE VEN TUS OJOS MATERIALES,
ME REFERÍA A LA PROFUNDIDAD DE VUESTRO ESPÍRITU.
¿DÓNDE ESTÁ VUESTRO DIOS, AMADOS MÍOS? DIOS MI PADRE, QUE ES EL TUYO, NO ESTÁ
AFUERA, ESTÁ EN LO MÁS PROFUNDO DE TÚ SER.**

[20100829] Amados míos, la paz os doy a vosotros, también el amor, también la humildad. Hermanos, vosotros son benditos y Yo os les digo, no desaprovechéis vuestro momento, medita sobre ti mismo. Sigue purgando cada una de las malas formas que os han traído desde muchos tiempos. Hermanos bien amados, Yo soy con vosotros como toda la vida, como todo el tiempo, como en cada estación de vosotros.

Amados míos, relájense y entren a Mi mundo, las puertas siempre están abiertas para todo aquel que así lo desee. Y a vosotros les digo, a vosotros que ya sabéis que no vengo a hablarle a vuestro cuerpo, te vengo a hablar a ti, pueblo, SERES encarnados que vuelvas al estado original donde se encuentra toda la dicha, toda la felicidad. Desde donde podéis observar que vosotros son el cambio de las cosas, que **vosotros podéis transformar todas las cosas; a este universo podéis vosotros hacerlo nuevo, convertirlo nuevo, así como lo habéis convertido en lo viejo, en lo inerte, en lo fatal, en destrucción. Así mismo pueden convertirlo, pueden hacerse maravillosos, eternos, pero es necesario que vosotros sepáis y comprendáis que de ti salen los dos polos, el bien y el mal. Es necesario que comprendáis, que lo aceptes en tu corazón para que podáis darle cambio que vos queréis.**

Cuando vosotros aceptes que eres el creador de todos tus entornos, entonces empezarás a hacer para ti las cosas y salvo estrás. Por eso os les digo, este es vuestro momento, el momento adecuado para que en tu interno y en tu externo puedas transformar. Transformen, porque hoy es el tiempo, te vengo a preparar como siempre, en cada década os les he dejado una preparación, hoy también se las doy **para que vosotros vuelvas a tu estado original, te des cuenta que eres eterno, siempre lo has sido**, que lo que ha muerto son tus formas en cada tiempo. Pero **vosotros como Creadores, han matado la forma ideal, la forma eterna y han hecho la forma negativa, la forma mental, la forma de muerte. Han cambiado de una felicidad, la han hecho infelicidad, de una opulencia la han transformado a la pobreza, de una perfecta sanidad la han hecho toda una enfermedad y así han cambiado todas las cosas.**

Es por eso que siempre os he dicho, no hay juez que te juzgue, ni dónde comprar tu reino, porque eres tú mismo el que vas a transformar tus cosas y hoy es el momento, es la hora que vosotros podáis transformar todas tus formas negativas en todas las formas positivas otra vez y tu felicidad sea completa. Amados míos, **vosotros que os se dicen espirituales, este es vuestro momento de que se unan, se unan verdaderamente sin egoísmos, sin ambiciones fuera de la Ley y solo sean hermanos, solo reine la hermandad y entonces hagan juntos, véanse, siéntanse, óiganse como una gran familia.** En verdad conózcense, pues, comienza desde tu fondo, desde ti mismo, comienza desde tú Creador y luego observa tus creaciones y luego observa a vuestra bodega, que es vuestra mente, donde están

todos tus recuerdos, donde los habéis guardado de cada década, de cada tiempo, la historia es de tu misma vida, del transitar de este mundo, de esta tierra.

Porque vosotros no son nuevos, no son de hoy, ni solo aquí en este pueblo, en este estado, en este país han vivido, sino que, ¿desde dónde creen que vienen? Y todo esto está guardado en vuestra mente, en vuestra conciencia. Pues hoy les digo redímanse, pues, redímanse, hermanos, amánsate a ti mismo para que ahí nazca el Espíritu Santo en tu espíritu, en ti mismo. En verdad, **sé humilde, sé manso y sé muy amoroso para que nazca el Espíritu Santo y te goces, y entonces socorras al desprovisto de todas sus cosas.** Empero les digo, la búsqueda no tiene que ser allá afuera, no tiene que mirar hacia afuera, porque no se trata de ir, no se trata de un ir, se trata de entrar otra vez, se trata de volver a ti mismo, porque fuera ya están afuera. Sean conscientes y entonces han vuelto a mi Padre, concientícense, júzguense a sí mismos, no se trata de juzgar a nadie, se trata de juzgarse a sí mismo, no se trata de ver la paja que está en el ojo de tu hermano, se trata que vosotros debéis observar la que vos tenéis y muy grande en tu corazón, en tu vista interna, en tu espíritu. Hermanos míos, no se trata de querer ver limpio a tu hermano si vosotros no lo estáis, porque a vosotros os les digo, son como tumbas, blancas por fuera pero por dentro llenas de podredumbre, pues, primero son vosotros.

No hagas nada de lo adverso, porque estarás en el lado adverso de una vida real, siempre eres tú y tú no terminarás con tu ministerio hoy, sino que mucho tiempo pasará hasta que te doblegues a ti mismo, te encuentres, sepas que tú ERES. Cuando te hayas encontrado, ¿qué buscarás? Pues no hay nada que buscar, no hay nada que encontrar. Terminen con todo eso, mis bien amados, terminen de buscar, de correr hacia allá o hacia acá, a cualquier parte, porque eso es locura en tu mente. Sean verdaderos, a eso vengo a estar contigo a que vosotros te encuentres y cuando te encuentres, entonces comenzarás a ser el perdón y perdonarás tus ofensas como también a los que te han ofendido y con seguridad estarás dejando en su lugar y nada de lo tuyo, de lo que no sea tuyo llevarás contigo.

Porque vosotros eres vosotros y tu hermano es tu hermano y él vendrá cuando tenga el deseo tan grande y se encontrará cuando tenga ese deseo. Pero vosotros que estáis aquí, espero que no estéis desaprovechando vuestro momento. Haz esta casa, esta casa donde está tu cuerpo y dónde estás tú, hazla una casa de una gran meditación, de un gran estar. Conviértanse, porque a eso vengo a que vosotros te complazcas con Mí estar con vosotros. **Practiquen el amor, sean el amor, ese amor infinito, ese amor, cuando vosotros sabes que eres tú el Creador y eres tú la Vida, ¿qué despreciarás? Cuando sabes que vosotros eres los legendarios de la vida, ¿qué menospreciarás? Si has de saber que son tus creaciones las que están a tu alrededor y que las debéis transformar a este momento.**

Vosotros ves y has hecho la diferencia, entonces ves a un árbol y lo ves distante de ti, ves a una roca y la ves distante de ti, ves las aguas y las ves distante de ti, ves los vientos y también los ves distantes de ti, y así ves las cosas y las ves distantes de ti. Cuando las ves distantes, es imposible que seas el amor. En verdad os les digo, cuando vosotros conozcas esto y ya no los veas así distante, entonces el amor está contigo, porque tú eres el amor, amas a tu próximo y cuando hablo de tu próximo, no tan solo hablo de vosotros los humanos, sino hablo de todas las cosas.

Pues he aquí, vosotros que me escuchan a través de esta mente, a través de este SER, en verdad complázcanse, llénense de alegría, de placer y reciban esta gran luz que Yo les doy y en la que así les envuelvo, porque vosotros me lo pedís y Yo les bendigo grandemente y más les digo, vamos hacer, hermanos míos, hagamos. Solo **sabe que eres un SER encarnado que estáis en este cuerpo y que de vosotros sale todo, pues comiencen pues, tenéis todas las cosas por delante para empezarla hacer, a convertirlas. Hermanos míos, ¿no tienen pobrezas enfrente? ¿No tienen discordia? ¿No tienen odio? ¿No tienen venganza? ¿No tienen las violaciones del mundo? ¿No tienen las discordias? ¿No tienen el ser distante? Pues aquí lo tienen y esta todo aquí para transformarlo, estás en el mundo de la experimentación, estáis aquí, ¿no está contigo todo esto, pues? Entonces, es ahora mismo que tienen que transformarse, transformen. ¿Si vos se creen que son, los SERES, los hijos del Padre y crees que**

vosotros mismos han hecho vuestra casa, una casa de maldad, una casa de lujuria, una casa de envidia? Pues, transfórmenla, es el momento de transformarla.

Hoy vuestra cosecha, de la siembra de ayer, pues vosotros sabéis lo que hoy está contigo, hoy está con vosotros la pobreza, las enfermedades, las destrucciones; hoy está que le has quitado el poder a tu tierra, a tus siembras, a todo, has distinguido las cosas que no ves ya. **¿No es aquí donde vosotros vas a convertir? ¿Esperas otro tiempo, otro lugar? No, no, es aquí donde ya es el momento que transformes la pobreza y cámbiala por la riqueza, la opulencia. El no se puede, cámbialo, siéntete seguro que vosotros ERES y podéis hacerlo, la duda máatala con la certeza.**

¿Pues no es aquí donde está tu campo de experimentación? ¿No es aquí donde vosotros deberías ya de estar transformando todas vuestras cosas? ¿No he estado en vuestros hogares Yo? ¿No os he visto pelear, discutir vanamente con vuestra familia, hacer cosas que no deben hacer? He aquí, esta es la hora que vosotros transformes, vayas transformado y puedan observarte como esa plena transformación a un campo espiritual, puedas ir renovado, un SER renovado donde tus hermanos puedan decir: Es un SER renovado. Es pues vuestro momento, no esperen más, ¿a quién esperas, mis bien amados? ¿No Yo les he hablado, les he dicho que el reino, aunque es de todos, pero unos llegarán primero y otros llegarán después? Pues procuren vosotros que este sea tu momento donde estés entrando contigo mismo, porque el reino no lo encontrarás por fuera, no está allí afuera en los cielos. **Si cuando Yo hablé de un cielo, no me referí a este cielo que ven tus ojos materiales, me refería a la profundidad de vuestro espíritu con quien puedes ver todas las cosas, a eso me he referido y a eso me refiero.**

Así es como deben de estar, así es como deben permanecer siempre, dejen que puedan verse sobre una cruz, porque la cruz es el sacrificio en vuestro espíritu, solo es un símbolo, la cruz son tus compromisos contigo mismo, contigo mismo. Amados hermanos, **redoblen vuestro camino, redoblen vuestra insistencia. En aquéllos tiempos mis Discípulos, los que así me siguieron, redoblaron su camino, Yo os les digo que ni dormían, no dormían por estarse siguiendo sus cursos de su SER y no descansaron hasta encontrarse consigo mismo. También vosotros lo pueden hacer hoy, ellos lo hicieron en aquél tiempo, para vosotros este es tu tiempo, si así lo deseas.** Pero aquéllos mis Discípulos también eran SERES trascendentales que solo se habían perdido, se habían perdido en el mundo aquí y que no se habían encontrado, pero sus ansias eran encontrarse y así supieron mi venida y así se ingresaron a Mí buscándose, eran tan grandes sus ansias de encontrarse, que no dormían. Sacrificaban sus vidas, pasaron por ese mar de sufrimiento hasta que se encontraron y de ahí fue todo felicidad para ellos, porque se encontraron y supieron que de ellos brotaba la luz, de ellos brotaba todo y pudieron saber que ellos habían generado todas las formas negativas y cuando las cambiaron ya no había cosas negativas, ya no volvieron a ese mundo de pobrezas, de iniquidades, a ese mundo adverso; sino que todo fue felicidad y nunca jamás volvieron ahí. También vosotros lo podéis hacer hoy haciendo vuestros cambios internos, sacrificando tu vida, esta vida opuesta a la verdadera vida, quitando lo ojos de allí y ya no les des el valor a nada. Cuando vosotros se den cuenta que vosotros ERES, ya no habrá valor afuera, sabrás que todo os les sirve a vosotros, que todo son vosotros.

¿Me vais entendiendo? Porque a eso he venido a despertar los ojos de vuestro espíritu, a eso he venido a sanarles, porque soy el Doctor, la medicina del espíritu que eres vosotros mismos. Y vosotros siendo la medicina, convirtiéndote, serás la medicina para vuestro cuerpo. Porque, les digo, vuestro cuerpo no es el que sufre, vuestro cuerpo solamente manifiesta los efectos que salen de las causas de vuestro espíritu. Por lo tanto, si vosotros que eres la causa, si vosotros que eres el SER causante modificas tus estados de SER, por añadidura vuestro templo, que es tu cuerpo, estará mejor edificado, estará renovado y serás feliz estando en vuestro cuerpo. Amados hermanos, pero primero entra por el espíritu, por vosotros mismos, entra. Si vosotros eres felicidad, eres feliz en tu SER, por añadidura vuestro cuerpo lo manifestará. Porque **todas las enfermedades que tú le llamas así, son efectos de lo que vuestro espíritu tiene, de lo que has sido de todos sus karmas, de todo su pasado, de todas sus venidas, de todas sus estancias en este mundo, de todo lo que han hecho y hoy se manifiestan las cosechas.** Porque nadie ha entendido lo que he dejado, cuando he dicho: “El que

siembra cosecha". Y así mismo lo eres vosotros. Todo lo que has sembrado, hoy está la cosecha y están cosechando.

Es por eso que Yo te digo, hoy es tu momento si lo deseas, hoy es tu hora si lo deseas. Pero es necesario vuestro sacrificio, es necesario que aquí en tu corazón se sacrifiquen y empiecen a cambiar todas las cosas. Y por eso os digo, no temas por lo que vos estáis pasando en esta verdad, en este camino, porque más adelantito, si vosotros insistes y te aferras que eres tú la verdad y la vida y el camino, adelantito está todo para ti. He aquí, pues, estense en armonía, canten, bailen, pero en su SER, vos como espíritu así debes danzar, debes cantar de alegría, de dicha, de placer, que estáis en esta hora, si así lo estáis conmigo.

Benditos sean, mis bien amados, Yo les bendigo a todos, pero vosotros también deben bendecirse a sí mismos para que puedas bendecir a tus hermanos también. Yo les amo, mis bien amados, pero vosotros también deben amarse a sí mismo, para que así puedan amar a vuestros hermanos. Yo Soy paz y dejo paz en vuestras mentes, pero acátala, recíbela, sé, conviértete también, para que así puedas depositar la paz en tus hermanos. Y Yo les digo, quiten la paja que está en vuestro ojo, esa paja la cual os te digo, es toda forma negativa, es como el odio, la venganza, la prepotencia, el desamor, la ignorancia, esto es la paja que está en vuestro ojo, pero es del ojo de vuestro espíritu. Quítala primero y después deja que tu hermano te vea y ve a tu hermano y enséñalo como Yo os te enseño en este instante.

Este es mi regalo por esta mente, esto es lo que vengo a decirte, es lo que está en tu SER y no lo puedes sacar y Yo vengo a sacarlo y a decírtelo otra vez a ti, para que te des cuenta que vos ERES, eres el SER, eres el Hijo de Dios. **Pero, ¿dónde está mi Dios? ¿Dónde está vuestro Dios, amados míos? Dios mi Padre, que es el tuyo, no está afuera, no está en los cielos, está en lo más profundo de TÚ SER. En verdad, pues, apréndelo a ver, apréndelo a ver ahí tan arraigado, porque es la chispa, es el Creador, sin Él no podrías vivir, no podrías existir, Él es en ti siempre, porque es tu Creador y es el Mío también y es el de todo y es el de todas las cosas, pues Él está en lo más profundo de ti.**

He aquí, pues, Yo hasta aquí les dejo vuestra enseñanza. **Benditos sean y que sigas esforzando tu camino y que no se queden, sean mis siervos, sean mis Discípulos que Yo les estoy esperando, jamás me he ido de vosotros, si Yo les he seguido los pasos, mis bien amado, desde siempre. Yo les digo desde siempre, porque siempre he estado contigo, siempre he estado contigo, Soy inmemorial, Soy más allá de lo que vosotros piensas, de lo que crees, Soy eterno y Yo os les he venido siguiendo tus pasos, en cada tiempo debo aparecer. Así cuando fuiste nebulosa, cuando fuiste solamente agua, cuando fuiste solamente fuego, cuando fuiste los animales tan grandes que existieron sobre la tierra, cuando fuiste los animales todos, de toda especie, cuando diste el paso a este cambio hominal, cuando diste el paso de la transformación de los animales a los cuerpos humanos, cuando pasaste por todas las formas que vos ves y sabes, hasta llegar a ser este SER, este SER y que tomaste el cuerpo y fuiste humano. Hasta aquí he venido siguiendo tus pasos, porque has venido por muchos estados. De todo esto que les estoy hablando, es de hace millones de años, les estoy hablando de muchos tiempos, mis bien amados. Y, en verdad, les he venido siguiendo tus pasos en cada tiempo, como hoy estoy contigo.**

Porque sientes cansancio, no de este momento, sino de toda la vida que has venido de cuerpo en cuerpo, que has venido haciendo formas hasta este momento, hasta este instante. Hoy, Yo como siempre, os extiendo mi mano. Grande ha sido tu estancia en este mundo, grande ha sido la experimentación en este mundo y has experimentado tantas cosas, porque vosotros han hecho tantas cosas. Vosotros no son nuevos, ni son tan siquiera como hoy eres, porque hoy solo manifiestas un estado, pero tu verdadero SER es inmortal, mis bien amados.

En verdad, perdonen si les vengo a hablar de algo desconocido, pero les adelanto todo esto para que vosotros veáis que no son nuevos, no son de hoy, que son desde siempre y que lo único que han hecho es cambiar de formas, cambiar de cuerpos, de cuerpos, de formas y de formas. Y hoy quieres dar un paso y Yo estoy contigo. Benditos sean todos, mis amados míos. Yo hasta aquí, por esta mente Yo les dejo y les digo hasta siempre, pues, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.